

PARECER A

Artigo ID: 21211

Completo em: 2024-06-21 06:08 PM

Recomendação: Aceitar

El artículo cumple con el objetivo de dar cuenta en base a las estructuras relaciones las condiciones de posibilidad para la puesta en marcha del consejo de juventud. Es interesante como describe los cambios políticos e institucionales tanto en el ámbito nacional y subnacional ya que éstos no fueron en la misma línea política. Esto es imprescindible para poder analizar el contexto de puesta en marcha del consejo de juventud.

Por otro lado, uno de los aportes del artículo es la cuestión subnacional, pensado como espacios de resistencias en contextos nacionales desfavorables. Si bien pareciera una simple hipótesis, pero logra dar cuenta cómo en el nivel local, lejos de reflejar mecánicamente los lineamientos impuestos a nivel nacional, puede contrarrestar, transformar sus sentidos, sostener políticas participativas y dinámicas de relacionamiento entre estado y sociedad civil propias.